
Dans  la  catégorie  Hors
Compétition, le film “La Glace et
le  Ciel”  de  Luc  JACQUET  fait
sensation  au  68ème  Festival  de
Cannes
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Pour clôturer sa 68e édition, le Festival de Cannes a choisi de projeter le film La
Glace et  le  Ciel  réalisé  par  Luc Jacquet.  Le cinéaste,  qui  a  reçu l’Oscar  du
meilleur documentaire pour La Marche de l’Empereur en 2006, nous offre un
récit indispensable sur notre environnement et les enjeux de sa préservation.
Première projection aujourd’hui, à la veille du Palmarès.

http://www.festival-cannes.fr/fr/archives/ficheFilm/id/18cea910-6332-4e32-8871-79793a76e297/year/2015.html
http://www.festival-cannes.fr/fr/archives/ficheFilm/id/18cea910-6332-4e32-8871-79793a76e297/year/2015.html
http://www.festival-cannes.fr/fr/archives/artist/id/476834.html
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SYNOPSIS

"Le Ciel et la Glace" raconte l'histoire d'un homme qui se heurte à son destin à
l'âge de 23 ans en Antarctique. Le film retrace l'histoire de sa vie lors son voyage
depuis  ses  premiers  pas  de  jeune  explorateur  jusqu'au  couronnement  de  sa
carrière lors du prestigieux Prix Nobel des sciences environnementales: "Le Prix
de la Planète Bleue". "Le ciel et la Glace"  est une épopée dans laquelle on y
retrouve une aventure authentique. ”J'ai aimé les grands fleuves de glace, les
lagunes,  les villages au bord du désert.  J'ai  aimé les forêts primordiales des
Amériques. Mais je crois que ce que j'ai le plus aimé le plus est l'homme et sa
capacité à se surpasser dans des climats extrêmes. Mon nom est Claude Lorius et
je  suis  âgé  de  82  ans.  J'ai  consacré  toute  ma  vie  à  la  recherche  de  la
connaissance. Cela a été une histoire extraordinaire des sciences et des hommes
dévoués qui ont changé le cours de l'histoire de l'humanité ”.

Ice and The Sky tells the story of a man who encountered his destiny, aged 23, in



the Antarctic. The film will retrace his life's journey, from his first steps as a
young glaciologist to the crowning moment of his glittering career – winning the
Blue Planet Prize, the Nobel of environmental sciences. Ice and The Sky is an epic
tale, in which science and adventure meet. “I have loved the great rivers of ice,
the lagoons, the villages at the edge of the desert. I have loved the primordial
forests of the Americas. But I believe what I have loved most is man and his
ability to surpass himself in extreme climates. My name is Claude Lorius and I am
82 years old. I have devoted my life to the search for knowledge. It has been an
extraordinary story of science and devoted men who have changed the course of
the history of Mankind.”
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